

## Parce qu'elle le vaut bien



La Ligue Bourgogne Franche-Comté vient de passer un partenariat avec les éditions Bambou destiné à un public jeune afin d'illustrer la pédagogie du rugby. Photo Éditions BAMBOU

Septembre symbolise la rentrée scolaire mais aussi les retours sur les divers terrains et autres parquets.

Nathalie Vion, actuelle présidente de la commission régionale des écoles de rugby (jusqu'à -12 ans) à la ligue de Bourgogne Franche-Comté, profite de l'occasion pour détailler les fonctions de cet organisme méconnu mais indispensable en cette période charnière. « Cette commission fait le lien entre les comités départementaux et la Fédération. Elle permet de traiter les dossiers de labélisation des écoles. On trouve aussi des solutions pour la formation des joueurs, des coaches et des éducateurs. »

Les jalons sont posés. Une nécessité pour la cohérence de l'enseignement distillé dans ces clubs : « L'an passé, on s'est rendu compte que les nouvelles règles étaient mal comprises ou mal interprétées. On a donc mis en place des cours de perfectionnement à l'arbitrage à destination des éducateurs. Tous ne sont pas formés mais on y vient. On est aussi là pour uniformiser les bonnes pratiques. »

Posé ce préambule, la Bourgogne enchaîne plus concrètement encore et ne cache pas ses craintes tant l'image de la discipline est actuellement écornée. Le Covid-19 n'ayant de surcroît pas facilité les choses lors de cette période charnière. « On a suivi le protocole sanitaire de la FFR. Après, ce retour sur les pelouses se passe bon gré, mal gré car on

demande beaucoup aux clubs (achat de gel hydroalcoolique, nettoyage...). Je sens que les parents ont peur. Ils sont réticents. »

### De la pédagogie comme planche de salut

Les sports co risquent effectivement de trinquer... Une politique de communication s'avère de fait indispensable : « Il y a énormément d'efforts de réalisés au sein de cette commission. On a créé cinq axes d'action dont un en direction du scolaire. On fournit ballons, chasubles, livrets, etc., pour que le professeur des écoles puisse développer le jeu de la balle ovale. Une plateforme de formation à distance pour les éducateurs est mise en place. On se diversifie. On a également passé un partenariat avec les éditions Bambou pour accentuer cet aspect pédagogique en direction de nos jeunes », conclut-elle persuadée – à juste titre d'ailleurs – que l'avenir de ce sport passe par les tout-petits...

J. R.

# 74

**Il y a 74 écoles de rugby en Bourgogne Franche-Comté, 39 sont labellisées. Au 30 juin 2020, il y avait 3 596 licenciés de M6 à M14 et M15 filles, dont 313 filles.**